

## L'efficacité de la vidéosurveillance n'a jamais été démontrée face à la délinquance

- ♦ La vidéo surveillance est-elle efficace ?(journal Le Monde): <https://tinyurl.com/576nhrns>
- ♦ Une étude de la gendarmerie met en doute l'efficacité de la vidéosurveillance: <https://tinyurl.com/23tbjcm7>
- ♦ Quelle est l'utilité réelle de la vidéoprotection dans l'élucidation des enquêtes ? Une étude commandée par la gendarmerie : <https://tinyurl.com/5y6hdt29>



## Les 200.000 € prévus pour l'installation des 16 caméras ne peuvent-ils pas être mieux utilisés ?

« La lutte contre le réchauffement et les aléas climatiques passe notamment par la revégétalisation des lieux publics (cours d'écoles, places de villages...) et sa mise en œuvre ne souffre plus aucun retard car l'urgence se fait chaque année plus pressante. Utiliser l'argent public pour aménager les espaces publics dans ce sens plutôt que d'installer un système de vidéosurveillance serait un pas dans la bonne direction, celle où nous luttons efficacement et de manière anticipée pour les véritables enjeux de notre avenir, à savoir la sauvegarde de notre planète et celle de nos enfants. »

## La revégétalisation est une piste sérieuse pour lutter contre les îlots de chaleur urbaine, absorber les pluies lors d'intempéries fortes et rétablir la biodiversité animale et végétale

- ♦ Forêt urbaine : l'arbre en ville contre le réchauffement climatique (étude ONF): <https://tinyurl.com/3ahyb5yt>
- ♦ Climat : comment rafraîchir les villes ? (national géographique): <https://tinyurl.com/26757pbs>
- ♦ Angers : une ville arborée, parée aux grandes chaleurs (france info) : <https://tinyurl.com/t82m9z4j>

**Les cours d'école végétalisés** offrent plus de possibilités pédagogiques aux élèves et aux enseignants, de même qu'elles ont un effet positif sur le stress et la santé en général.

- ♦ Pourquoi, comment végétaliser une cour d'école (CEREMA): <https://tinyurl.com/mpf2rtrd>
- ♦ Des cours d'école plus végétalisés, résilientes et ludiques : <https://tinyurl.com/ytvb42f4>

**Nous vous invitons à une réunion publique sur la question des caméras au regard du montant prévu (aux Côtes d'Are), du caractère clivant de la mesure et de l'absence de résultats concrets des systèmes déjà installés un peu partout dans le pays (caméras sur la voie publique)**

**Projection d'un film suivie d'une discussion**

**Mardi 27 juin à 20H salle d'animation rurale (entre église et mairie) à Reventin**